

Intervención del diputado Carlos Cruz López, en relación a la votación.

La presidenta:

Adelante, por favor.

El diputado Carlos Cruz López:

Presidenta con todo respeto, es usted la que conduce esta sesión, no hay duda en la votación ya que todos escuchamos todos los fundamentos legales de la Ley Orgánica, y queda muy claro que esta votación será por cédula porque vamos a votar por el nombramiento de una persona, pero también no hay excepción para que intervenga la Junta de Coordinación Política, porque no antecede una votación donde se haya generado este caso.

Yo le pido de manera respetuosa que se lleve a cabo la votación por cédula ¿Por qué? Porque ya lo analizamos y vamos a votar el nombramiento de una persona y si hay algún diputado que quiera mostrar su cédula que lo haga, no pasa nada pero no debería de ser un tema de debate entre todos nosotros, yo los llamo a la cordura, a la paciencia y que podamos sacar este tema adelante.

Es cuanto, diputada presidenta.